

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan dan penelitian yang telah dilakukan, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis regresi linear variabel jumlah dana (zakat) yang disalurkan dan variabel pendapatan mustahik ditemukan tidak adanya pengaruh variabel jumlah dana (zakat) yang disalurkan terhadap pendapatan mustahik. Selain itu dari hasil uji parsial yang telah dilakukan dapat diketahui bahwa besaran nilai  $r$  (korelasi) sebesar 0,201 terletak pada interval 0,200 – 0,399, dengan demikian hasil tersebut menunjukkan tingkat hubungan antara variabel dana zakat produktif (X) terhadap pendapatan mustahik (Y) sebesar 20,1% dinyatakan rendah. Artinya, pendayagunaan dana zakat produktif belum berjalan secara optimal dalam mengentaskan tingkat kemiskinan.

2. Penyaluran bantuan dana zakat produktif pada program Qardhul Hasan Cilegon Sejahtera BAZNAS Kota Cilegon yang diberikan kepada mustahik berdampak positif terhadap rumah tangga mustahik di Kota Cilegon. Sudah terjadi perubahan pendapatan bagi mustahik sebelum menerima bantuan dana zakat senilai 564 571 rupiah. Meskipun perubahannya masih belum dikatakan besar.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, adapun saran yang dapat diberikan antara lain:

1. Bagi penelitian selanjutnya disarankan tidak hanya meneliti satu lokasi saja, melainkan beberapa lokasi agar bisa mendapat perbandingan antar lembaga satu sama lain.
2. Lembaga ataupun Badan Amil Zakat Nasional sebaiknya lebih mengoptimalkan kembali penghimpunan dana zakat, karena pendistribusian zakat yang diberikan kepada mustahik mampu membantu mengurangi tingkat kemiskinan.

3. BAZNAS Kota Cilegon harus mempertahankan penurunan tingkat kemiskinan rumah tangga mustahik Kota Cilegon. Harapannya penurunan kemiskinan tersebut dapat berjalan dengan optimal dan terus meningkat dari tahun ke tahun. BAZNAS Kota Cilegon juga harus meningkatkan program pembinaan kepada mustahik penerima bantuan dana zakat, karena menurut penelitian banyak mustahik yang merasa tidak mendapatkan pembinaan untuk usaha.